

Mittwoch, 23. Oktober 2019, Münchner Merkur - Nord /
Lokalteil

IN KÜRZE

HAAR

Kürbisschnitzen mit Wanderung

Der Verein „Hand in Hand in Haar“ lädt alle, die sich schon lange mal wieder als Kürbisschnitzer betätigen wollten, für morgen, Donnerstag, ein, ab 16 Uhr im Innenhof der Volkshochschule ihren besonderen Kürbis zu gestalten. Die Kürbisse werden gestellt, sie kommen vom Habecker Hof in der Gronsdorfer Straße. Alle Teilnehmer spazieren zusammen gegen 18 Uhr zum Rathaus und tragen die Kunstwerke mit. Dort entzünden die Teilnehmer die Kürbislichter und erleuchten so gemeinsam den Vorplatz. Karl Hertje vom Künstlerkreis wird einen Riesenkürbis, den Familie Habecker sponsert, kunstvoll schnitzen. Er ist vor dem Schlauchturm zu bewundern. Wer zur Gitarre von Astrid Herrmann mitsingen möchte, kann das nach Herzenslust tun. Zusätzlich verschönern eine herbstliche Kürbissuppe und Tee die Zeit vor dem Rathaus. kmm

Kinotag im Seniorenclub

Der Seniorenclub Haar veranstaltet am morgigen Donnerstag einen Kinonachmittag. Um 17 Uhr beginnt die Vorführung auf großer Leinwand im Clubraum am Kirchenplatz 2. Der Film heißt „Ballon“ und erzählt von einer Flucht aus der DDR in die Freiheit mit einem selbstgefertigten Heißluftballon. Der Eintritt ist frei. mm

NEUKEFERLOH

Filmnachmittag für Senioren

Die Gruppe „Senioren-Aktiv“ und die Gemeinde Grasbrunn laden alle Senioren zum gemeinsamen Filmnachmittag am

Freitag, 25. Oktober, ein. Beginn ist um 14 Uhr im
Seniorenstüberl im Bürgerhaus im Ortsteil Neukeferloh.
Welcher Film gezeigt wird, ist nicht bekannt. Nur so viel: In
der deutschen Komödie aus dem Jahr 2014 geht es um drei
Alt-68er, die nach 35 Jahren aus Geldmangel wieder
zusammen ziehen und die gute alte Zeit aufleben lassen. Der
Eintritt ist kostenlos; Getränke werden angeboten. mm